

Père Bertrand Gournay

Ce jeudi 1^{er} mai au matin, les fidèles diocésains rassemblés à Notre Dame du Laus pour la grande fête du Sanctuaire accueillaient avec tristesse l'annonce du décès de Bertrand Gournay, ancien Recteur du Laus, ancien curé de Briançon, ancien vicaire général du diocèse de Ghardaia, aumônier national du CCFD-Terre Solidaire jusqu'à ces derniers mois.

Bertrand est décédé dans la nuit du 30 au 1^{er} mai à l'hôpital de Gap, succombant à une reprise de sa maladie.

Nous faisons mémoire de sa présence à nos communautés paroissiales ; auprès de tant de familles et personnes rencontrées dans son ministère ; auprès des jeunes et moins jeunes dans de multiples propositions d'aide et de soutien notamment envers des personnes vulnérables en France ou à l'étranger ; auprès de la société civile dans laquelle il savait porter la Bonne Nouvelle de l'Espérance ; auprès des frères et sœurs d'autres confessions ou religions avec lesquels il aimait dialoguer, tout orienté vers une recherche de fraternité universelle, selon l'inspiration du Frère Saint Charles de Foucauld.

Nous faisons mémoire de son courage et sa persévérance dans l'épreuve de la maladie. Nous rendons grâce à Dieu pour son témoignage de Foi et de sa fidélité au cœur de l'Eglise, et le confions à la prière de Notre Dame du Laus.

Ses funérailles seront célébrées le vendredi 9 mai à 14h30

dans la basilique de Notre Dame du Laus